

Eduardo Fabian Collomb estuvo en San Esteban, Provincia de Córdoba.



Este Domingo le pusimos a la bici por primera vez la placa en este 2026. Desafío San Esteban. Una carrera bien de mtb de esas que me cuestan un montón. Pero gracias a Dios salió todo bien y pude quedarme con el 1P de la categoría. Un trazado y una organización impecable. Esta vez no pudo estar físicamente presente mi querido viejo que se nos fue hace muy poco tiempo, por eso este triunfo está dedicado totalmente a él que me acompañó de otra manera durante todo el recorrido. Gracias Vieja , Adry y Emilce para acompañarte en este oportunidad en un momento muy especial de nuestras vidas. Mil Gracias [VER AQUI MAS FOTOS](#)